



Chers membres,

Nous vous informons qu'en raison de la sortie Club qui se déroule actuellement à Porquerolles, l'apéritif des membres de ce vendredi 6 septembre n'aura pas lieu.

A noter dans vos agenda: le vendredi 27 septembre 2024, l'apéritif des membres aura lieu au Village des Voiles - Môle Jean Reveille (espace Lounge de la SNST)

Retrouvez ci-après l'actualité du Club que vous pouvez suivre sur notre site internet et nos différents réseaux sociaux.

Bien à vous,

L'équipe SNST

**Les Membres à l'honneur
lors des dernières épreuves de la SNST :**

L'Aoutienne VSC Trophée Robert Pourchet

👉 PHOTOS

👉 VIDEO

👉 RESULTATS

BIM 3 de Jérémy Combe de la SNST remporte le Trophée Robert Pourchet !



Plein soleil sur l'Aoutienne VSC Trophée Robert Pourchet !

Répartis en deux groupes, près de quinze voiliers jaugés Osiris et plus d'une centaine de régatiers ont participé à deux belles journées de courses sous un soleil de plomb et un petit vent dans le Golfe de Saint-Tropez. Un beau weekend de régate qui s'est clôturé en beauté avec la remise des prix ce dimanche 25 août 2024 à la Société Nautique de Saint-Tropez.

Les concurrents ont, une fois de plus, répondu présents à ce rendez-vous estival traditionnel initié par Robert et France Pourchet il y a 31 ans. C'est en leur mémoire que toute leur famille dont leur fils, Eric Pourchet et leurs petits-enfants, Arthur et Stéphanie ont repris le flambeau depuis cinq ans en contribuant à l'évènement, permettant ainsi à l'épreuve de perdurer dans le même esprit familiale et festif !

Cette année, la couleur des tee-shirts offerts par la famille Pourchet était à l'image de l'événement ! Un jaune ensoleillé et chaleureux avec un zeste de peps !

Dirigé par Jean-Pierre Epoudry, le comité de course de la Société Nautique de Saint-Tropez a su composer avec la forte affluence dans le Golfe de Saint-Tropez à cette période de l'année et un petit vent variable pour lancer les courses dans les meilleures conditions.

De quoi réjouir tous les navigateurs, heureux de pouvoir retrouver le plaisir de la régate d'autant plus en famille et entre amis. Une belle occasion de transmettre aux plus jeunes la passion de la voile.

Tradition oblige, les concurrents se retrouvaient le samedi soir pour un bon repas festif accompagné par une chanteuse locale, Laure Arman qui a mis une belle ambiance !



Le Trophée Robert Pourchet a été remis à l'équipage le plus jeune et en tête de son groupe : BIM3

Au terme de quatre courses disputées, dans le groupe OS1, l'équipage sur JADE de **Jean-Claude Laborde** de la SNST l'emporte devant PALOMA de Frédéric Servera et FOUDRE de **Sébastien Vial** de la SNST.

Dans le Groupe OS2, BIM 3 de **Jérémy Combe** l'emporte devant les équipages de JARO 7 d'**Alberto Musso** et LADY JO de **Pierre Roinson**.

BIM3 remporte également la fameuse coupe du Trophée Pourchet ayant le plus jeune équipage.

Le plus jeune équipier de toute la flotte, Titouan Vial du voilier FOUDRE (8 ans) a reçu un prix spécial.



Lors de la remise des prix, en présence du Président de la Société Nautique de

Saint-Tropez, Pierre Roinson qui a félicité les concurrents et tous les bénévoles en mer et à terre ainsi que la famille Pourchet et la Société VSC d'Eric Pourchet pour leur participation qui permet ainsi que cette épreuve estivale perdure. **Arthur Pourchet** a tenu également à remercier au nom de toute sa famille présente, tous les participants et l'organisation de la Société Nautique de Saint-Tropez.

« c'est avec grande joie que je m'adresse à vous au nom de toute la famille Pourchet à l'occasion de ce Trophée qui rassemble tant de passionnés de la mer. Votre Présence témoigne de votre engagement à maintenir vivante cette belle tradition que nos grands-parents France et Robert Pourchet avaient instaurée il y a plus de 30 ans et que nous perdurons aujourd'hui avec notre Père, mes sœurs et moi-même avec beaucoup d'émotions et toujours avec beaucoup beaucoup de souvenirs. Ne désespérez pas, (même si nous n'avons pas navigué avec vous toutes ces années), nous vous montrerons nos grandes qualités de marins. Pour notre famille, c'est un rendez-vous à ne pas manquer et merci à tous pour votre dévouement et votre travail. Nous avons hâte de l'année prochaine !

Le Suzuki Master Fishing

SUZUKI FISHING TOUR SAINT-TROPEZ : ENTRE PÊCHE EN NO-KILL ET SCIENCE PARTICIPATIVE- PRES DE 80 PÊCHEURS EN COMPÉTITION
L'EQUIPAGE de la SNST: PLUTO d'ALEXANDRE LEFEBVRE, VAINQUEUR !

[PHOTOS SUZUKI MARINE](#)

[PHOTOS et ITW SNST](#)



C'est par mer calme, brise légère et soleil radieux que l'édition 2024 du Suzuki Master Fishing s'est déroulée le samedi 31 août dans la baie de Saint-Tropez. Sérieusement motivés par cette compétition de pêche au thon en no-kill désormais annuelle, les 79 pêcheurs ont pris le départ à l'aube. Parmi eux, des fidèles clients de la marque, des membres de la Nautique de Saint-Tropez, les distributeurs Suzuki locaux Nautique Concept (Seagame Fisherman Edition Limitée DF250Kuro) accompagné d'Hica Boats, le team Matt Marine (Matt No) et l'ambassadeur Suzuki Team Sébastien Mongruel (Zeppelin DF175APX).



A noter la 1ere participation d'Arthur Jerbillot (Seagame DF200APX blanc), ambassadeur de marque Suzuki en local qui est ressorti enthousiasmé ! Sous l'autorité experte et chaleureuse de la Société Nautique de Saint-Tropez, les 15 teams se sont élancés sur la zone de pêche prédéfinie pour assurer la sécurité de l'ensemble des participants et effectuer les mesures nécessaires.

Pour la 2eme année, la Communauté de Commune de Saint-Tropez avait en effet confié aux participants la mission d'aider à localiser les cétacés au large de l'aire marine protégée Natura 2000 : rorqual commun, cachalot, dauphin de Risso, grand dauphin, dauphin blanc, bleu, mais aussi la tortue caouanne.

Entre les prises, les participants ont eu le temps d'apprécier un superbe banc de globicéphales, des dauphins. Malheureusement, de nombreux déchets flottants abandonnés (bouées, matelas gonflables, filets...) ont été aperçus mais aussitôt récupérés par les participants.

Le Trophée Suzuki Clean Ocean Project est d'ailleurs venu récompenser les équipages ayant collecté les plus visibles d'entre eux. Au total, 13 poissons ont été maillés puis relâchés. Et comme la tradition l'exige, la journée s'est terminée dans une ambiance conviviale, laissant place au partage des moments vécus durant la journée comme dans la saison !



Jérôme Piegts, section pêche de la SNST:

« Pour la 3ème année consécutive, la SNST et Suzuki Marine ont encore tapé fort pour le Master des Masters à Saint-Tropez.

15 bateaux se sont élancés dans la zone de pêche à la recherche des thons et poissons à rostre. 13 poissons ont été pêchés, mesurés et relâchés, mais ce sont aussi des baleines, dauphins, rorqual, tortues, raies, globicéphales, qui ont pu être observés et notés sur un document de relevés. Ces informations précieuses ont été transmises au service environnement de la communauté de communes du Golfe de Saint-Tropez afin de les aider à quantifier les différentes espèces et le nombre d'individus, leur mission est de vérifier la santé de notre mer.

Le concours "Clean ocean" est toujours aussi suivi, plusieurs bateaux ayant ramassé les déchets qu'ils pouvaient rencontrer en mer.

Nous nous réjouissons tous de cette initiative qui pousse des passionnés à prendre soin de leur terrains de jeu.

Forte de ses bénévoles et fidèles permanents, la SNST a proposé aux concurrents un week-end placé sous le signe de la convivialité et de l'excellence.

Les Voiles de Saint-Tropez

du 28 septembre au 6 octobre 2024



[Lien vers le site des Voiles de Saint-Tropez](#)

Société Nautique de Saint Tropez

Quai Trullet - Nouveau Port, 83992, Saint-Tropez



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

Envoyé avec
Brevo